
期货 比喻不(期货是一条不归路)

期货每天盈利几百块钱，多久可以买下这块18万的表？梦
想是要有的

有人说即使交易一手期货，只要人不贪心，每天总能轻易盈利几百元钱，这种说法
靠谱吗？不靠谱 ，首先一手赚几百需要不小的行情，很多品种每天的波动是有限的
，其次这种说法是本末倒置了，把期货盈利和亏损的原因归于是否贪心，不置可否
，贪心确实可以影响交易者的盈利情况，也是交易者能否长期盈利的一个重要因素
，但是不是唯一的因素

期货市场盈利的前提是要判断好方向，方向如果判断错误了，心态再好在交易中都
是无法实现盈利的，如果一个人本身的期货水平和能力不错，能够很好的判断好方
向，找到合适的进出场位置，只要不贪心的话，实现在期货市场盈利是不难的 ，至
于盈利几百还是几千甚至几万还是要看交易者本身的资金大小，如果把期货市场比
喻成一个战场，交易者就像是战场上对垒的双方，怎么样才能打胜仗？

“孙子兵法”：胜兵先胜而后求战，败兵先战而后求胜！

能打胜仗的军队是在先有了能够打败敌人的能力之后再去作战，而打败仗的军队，
则是先去作战，然后再想办法打败敌人。

这个指导思想在期货交易中也很适用。当交易者参与期货交易时，想要通过交易赚
钱时，应该先通过学习原理、讨教高手、思考摸索、历史验证等步骤找到理论上能
盈利的方法，并且制订形成自己的交易系统，在实战交易中，不断的总结和完善自
己的交易系统，这样获胜的概率会比较高。

看过这样一段话，古龙小说里，有以为顶级的操盘手叫西门吹雪，他的交易席位叫
万梅山庄，西门吹雪一年只出门四次，每次只杀一个人，从不失手。其余的时间，
他只在家做一件事：练剑。

所以，在我们的交易生涯中，只有少部分的时间用来交易的，其余的时间，是用来
观望和思考的 。交易的核心不是买什么，而是只要是出手的时候就是正确的
，这才是能盈利的核心 

期货交易中还需要耐心等待机会，有机会有信号的时候才进行操作，期货盈利的因
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素有很多方面，机会出现的时候，严格结合系统信号，执行交易规则，才能提升交
易胜率，实现期货交易的盈利 

期货市场就是这样一个残忍而公平的市场，对于有能力有水平的交易者来说，期货
市场就像是提款机一样，对于没有能力的交易者来说期货市场就是绞肉机，实际上
想想其他行业何尝不是如此呢，机会和利润永远是给有准备和有能力的人。

回到正题，如果我们做交易每天盈利几百块钱，持续稳定下去，这个利润是非常惊
人的，可能用不了两个月你就可以买下这块价值18w人民币的手表

最后愿所有做期货的男士们，在期货市场赚来的利润都可以给你们喜欢的女人，送
得起这块手表，买得起她想要的任何奢侈品，带她去她想去的任何地方 ，给孩子最
好的教育条件，给父母最好的医疗和养老条件，继续前行吧，期货追梦人 
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